Concepción, 21 de Junio de 1976 .-

abogado

Señor Patricio Aylwin Azócar Presidente DC SANTIAGO.

Estimado Patricio:

Te ruego hagas llegar mi más completa adhesión a los abogados que redactaron el informe sobre los Derechos Humanos, espe cialmente a Jaime Castillo y Andrés Aylwin.

Alejandro González me encargó una lista de adhesión de abohados a ese informe, lo que estoy haciendo, sin saber que destino tendrá despúes del Bando que prohibió toda publicación al respecto.-

Aprovecho la oportunidad para informarte, aunque creo que no será mayor novedad, que en la Corte de Apelaciones de Santiago, cada vez que un Allwin comparece a alegar un recurso de amparo, la respuesta será siempre negativa, por acuerdo de los Ministros, ya que estiman que esos abogados usan los estrados judiciales como plataforma política. La información que te doy es muy buena y absolutamente idónea.—

Las novedades de esta provincia te las hará saber personalmente Pablo, por tador de la presente. Espero que las que él traiga sean mejores.

camarada:

En la fraternidad DC te abraza afectuosamente tu amigo y